



# 岩野っ子通信

## 鼓笛の練習 がんばっています！



夏休みに入っても、学校では学習会、部活動、鼓笛の練習が行われており、子どもたちや先生たちの元気な声が聞こえています。

鼓笛の練習は3年生以上の子どもたち。10月2日の運動会に向けて、曲が決まり、楽器の担当が決まり、楽器別にパート練習が始まりました。練習の様子を観ていると、初めて鼓笛隊に参加する3年生は必死！！演奏の難しさに頭をかかえながら、汗だくで頑張っています。

9月20日には、300人ほど参加される上球磨地区生活安全協議会水上大会のオープニングにも岩野小鼓笛隊の出演が決まっています。運動会より2週間ほど早い時期の出演ですので仕上がりが心配ですが、地域に貢献できるよい体験になればいいなと思います。

## ソフトボール部 1勝1敗

7月23日(土)に、球磨村運動公園にて、球磨地区ソフトボール大会がありました。相良南小、久米小との対決で1勝1敗。残念ながら決勝リーグには勝ちあがれませんでした。2勝できるかと思うほどのよい試合でした。また、練習に励み、秋の大会で優勝を目指したいと思います。

がんばれ！岩野っ子！！



## ほんもののかっこいい言動へ

あいさつでも、日常の態度でも、学校では立派にできる子どもたち。しかし、夏休みなど、一歩地域へ出ると、そのかっこよさが半減している様子を見かけます。

先日は、公民館の玄関先に荷物を広げている子やくつを揃えていない子を見かけ、「公の場でのマナー」や「人に迷惑をかけない行動」について話をしました。

どこにいても、誰に対しても、善い行いか悪い行いかの正しい判断ができ、互いに気持ちよく生活できる人になってほしいと思います。そんな「ほんもの力」が身につくといいですね。

地域の皆様にも、遠慮なく「悪いことは悪い、善いことは善い」と、しっかり子どもたちに教えていただき、地域ぐるみで水上の子どもたちを育てていただければ幸いです。

## ～ 運動会関係のお知らせ ～

9/5	運動会練習開始	9/27	総練習
9/29	振替休業日	10/1	運動会準備
10/2	運動会	10/3	振替休業日